

# Drachenbootrennen feiert einen runden Geburtstag



Tolle Rennatmosphäre beim Drachenbootrennen in Eglisau, das am Wochenende zum 20. Mal stattfindet.

Bild pd

**Zum 20. Mal** findet in Eglisau am Wochenende das spektakuläre Drachenbootrennen statt. Erstmals werden 50-Mann-Boote am Start sein.

**WASSERSPORT** Der Anlass auf dem Rhein in Eglisau ist ein Sportfestival der besonderen Art, an welchem 1300 Sportler an zwei Tagen um Ruhm und Ehre paddeln. Als Schweizer Premiere und Höhepunkt werden sich die Eliteathleten ein spektakuläres Rennen in riesengrossen 50-Mann-Drachenbooten liefern. Die 20. Ausgabe des Rennens in Eglisau bricht alle bisherigen

Rekorde. Die limitierten 60 Startplätze waren innert elf Stunden vergeben. Wieder werden mehrere Tausend Zuschauer erwartet, welche die hartumkämpften Rennen mitverfolgen. Über zwei Tage hinweg treten die Teams à 20 Paddler in den Fun-Kategorien Open, Mixed und Women jeweils auf vier Bahnen gegeneinander an.

Zum Jubiläum und als besonderer Festivalhöhepunkt werden sich die Paddler der Elitekategorie am Samstag erstmals in 50-Mann-Drachenbooten messen. Was in Asien seit Langem Tradition hat, wird 2011 in Eglisau zur Schweizer Premiere. Zwei 25 Meter lange Drachenboote mit je 50 Paddeln-

den werden um den Sieg kämpfen. Zuerst wird rheinaufwärts bis zum Wendepunkt gefahren. Hier wird nicht das Boot gewendet, sondern es setzen sich alle Paddler blitzschnell im Boot um, um dann so schnell als möglich wieder rheinabwärts ins Ziel zu paddeln.

1992 fand das Drachenbootrennen im beschaulichen Rheinstädtli Eglisau zum ersten Mal statt. Dabei traten die Teams – meist lokale Vereine – in zwei Booten gegeneinander an. Drachenbootfahren war damals in der Schweiz noch gänzlich unbekannt, und das Drachenbootrennen Eglisau mauserte sich über die Jahre vom lokalen Dorfhappening zu einem der grössten Schweizer Wassersportfestivals. (pd)